

Wir, meine lieben Geschwister,
sind auf einer Reise...auf einer langen Reise, Und der Reisende braucht natürlich
Proviant auf seinem Weg. Proviant, der ihn an sein Ziel bringt und im auf seinem Weg
nützt. Diese Reise ist leichter, je weniger aber wertvolleren Proviant er dabei hat. Und sie
wird schwieriger, je mehr und wertlos sein Proviant ist.

Die Reise die ich meine, ist die Reise von der Dunya in die Akhirah... vom Diesseits ins
Jenseits. Auf dieser Reise meine Geschwister, sehen, und erleben wir viele Dinge.

Eine dieser Dinge, die wir ständig sehen ist:

Ein Mann baut ein Haus, bis es fast fertig ist...dann holt er einen Vorschlaghammer und
fängt an auf das Haus einzuschlagen, bis es zerstört ist.

Was sagen wir zu so einer Person? Wir können mindestens sagen, dass er verrückt ist!
Dass er keinen Verstand hat.

Und leider sehen wir so etwas ständig in unserem alltäglichen Leben!

Zum Beispiel im Ramadan. Wenn der Ramadan kommt, dann siehst du jeden –maschaa Allah- wie er anfängt in die Moschee zu kommen und fastet und Dua macht und Quran
liest und spendet... das alles ist Proviant auf unserer Reise... bis der Ramadan vorbei ist.
Dann siehst du den Reisenden, wie er sein Proviant einfach weg wirft..! Er fastet danach
nicht mehr... er vernachlässigt die Gebete... kommt nicht mehr in die Moschee... so dass
er das, was er aufgebaut hat, innerhalb von ein bis zwei Monaten wieder zerstört.

Allah gibt uns dazu ein schönes Beispiel. Allah sagt: „**Und seit nicht wie jene, die ihr
Garn, nachdem es fest gesponnen war, wieder in aufgelöste Strähnen
bricht.**“ (16:92)

Allah gibt uns das Beispiel einer Frau, die ein Garn aus Wolle spinnt. Und kurz bevor sie
fertig ist, löst sie jeden Faden wieder auf, bis alles wieder so ist wie davor...

Ich sage meine Geschwister, das Zerstören ist leicht! Aber das Aufbauen ist schwer!
Das Aufbauen braucht viel mehr Anstrengung, aber zerstören kann man innerhalb kurzer
Zeit.. Ein ganzes Haus, vier Stockwerke oder sechs Stockwerke...wie lange braucht man
um es aufzubauen? Monate, vielleicht sogar Jahre.. aber wie lange braucht man, um es zu
zerstören? Ein paar Stunden oder ein Tag vielleicht.

Um was geht es also? Meine Geschwister, es geht um den Glauben! Um Iman geht es!

Und der Glaube ist, wie wir schon gelernt haben: Doktrin, Aussage und Tat.

Der Glaube steigt mit guten Taten und sinkt mit Sünden, und er sinkt auch durch wenig
gute Taten..! Und dieser Glaube ist genau dieser Proviant, den wir auf unserer Reise
brauchen meine Geschwister! Ich will, dass wir das spüren!

Wenn du auf eine Reise gehst, bereitest du dich nicht gut vor? Und du packst genau ein,
was du brauchst, damit du ohne große Schwierigkeit an dein Ziel kommst, oder?!

Und wenn die Reise etwas länger ist, kaufst du dir nicht hier und dort was zu essen und
zu trinken, oder gehst dein Auto tanken z.B., weil dein Proviant auf der Reise weniger
wird.

Und genauso ist der Glaube in deinem Herzen! Der Glaube muss erneuert und befestigt werden. Allah sagt uns: „**O die ihr glaubt, glaubt an Allah und seinen Gesandten.**“ (4:136)

Allah spricht hier die Gläubigen an... wieso sagt Er ihnen, dass sie glauben sollen?! „**O die ihr glaubt, glaubt an Allah und seinen Gesandten.**“

Imam ibn Kathir r.A. sagt in seinem Tafsirwerk dazu: „Allah befiehlt den Gläubigen die kompletten Zweige und Säulen des Glaubens zu verinnerlichen. Es ist nicht gemeint den Glauben zu bekommen!..Gemeint ist, den Glauben zu vervollständigen, ihn zu befestigen, zu stärken und auf der Stufe zu behalten. Sowie der Gläubige in jedem Gebet sagt: „Leite uns den geraden Weg.“ Also: Zeig uns diesen Weg, schenke uns mehr Rechtleitung und befestige uns darauf.“

Also die Sache, die uns ständig beschäftigen sollte ist: Das Steigen und Sinken des Glaubens. Ist dein Glaube stark oder schwach?!

Ist das Haus, das du gebaut hast stark genug, um gegen diese Versuchungen und Prüfungen anzukommen, die um uns herum sind?! Und du kennst die Realität genau! Wie viele Muslime siehst du, die hinter der Dunya her rennen?

Die Nafs (Seele) weint über die Dunya, obwohl sie genau weiß, dass die Rettung in ihr wäre das zu lassen, was in ihr ist!

Es gibt kein Haus für jemanden nach dem Tod, wenn er es nicht vor seinem Tod für sich gebaut hat.

Wenn er es auf Gutem gebaut hat, wird er glücklich darin leben. Doch wenn er es auf Schlechtem gebaut hat, wird er daran scheitern.

Um was geht es also hauptsächlich in diesem Leben? Es geht um den Glauben!

Ja meine Geschwister, Viele machen gute Taten, aber wenige lassen auch die Sünden! Er baut und zerstört zur selben Zeit!

Er baut auf und zerstört wieder... so wird sein Haus niemals vollständig!

Der Glaube muss rein sein, meine Geschwister! Er muss rein sein, damit wir die Süße des Glaubens spüren können! Er muss rein sein, damit das Haus schön wird!

Der Honig z.B. wenn er nicht rein ist, wirst du die Süße nicht richtig schmecken! Wenn er aber rein ist von Zusätzen oder Ähnlichem, dann schmeckt man erst den richtigen Geschmack! Die richtige Süße!

Und genau so ist der Glaube! Wenn er nicht wirklich rein ist, wirst du seine Süße nicht schmecken!

Unser Problem heutzutage ist, dass sich die Angelegenheit vermischt hat! Ja, er betet, aber er schaut auf das Verbotene! Ja, er betet und macht Gutes, aber was macht er dann im Gegenzug!?

Ich weiß, dass diese Sache nicht leicht ist! Und schon gar nicht in dieser Gesellschaft! Aber versuchs! Ab heute...ab jetzt! Du darfst dich nicht an die Sünden gewöhnen!

Der Prophet s.a.s. hat sinngemäß gesagt: „**Alle Kinder Adams machen Fehler, Und der Beste der Fehler macht, ist der Bereuende.**“

Bereue bei Allah! Kehr zu Ihm zurück! Egal was du gemacht hast! Und entferne dich nicht von den guten Taten! Auch, wenn die guten Taten wenige sind...

Und der Prophet s.a.s. hat gesagt: „**die beliebtesten Taten bei Allah sind die beständigen, auch wenn sie klein/wenig sind.**“

Wenn du von deiner Arbeit zurück kommst, dann mach den Fernseher nicht an! Sondern hör dir eine schöne Rezitation des Qurans an, oder hör dir einen schönen Unterricht an. Binde dein Herz an den Quran! Auch, wenn du vielleicht kein Arabisch kannst! Lies die Übersetzung! Oder hör dir einen Tafsir-Unterricht an! Hör Quran! Morgens wenn du aufstehst! Im Auto, in deiner Pause, vor dem Schlafen gehen! Binde dein Herz an den Quran!

Denn bei Allah! Das Hören und Nachdenken über Allahs Worte ist eines der gewaltigsten Gründe, deinen Glauben zu steigern und zu stärken! Dass du dein Haus befestigst! Dass du genug Proviant auf deiner Reise dabei hast!

Und Allah sagt uns: „**(Es sind) diejenigen, die glauben und deren Herzen im Gedenken Allahs Ruhe finden. Sicherlich! Im Gedenken Allahs finden die Herzen Ruhe!**“ (13:28)

Und wir bitten Allah, dass er unsere Herzen an den Quran bindet und unser Glauben vermehrt!